

Objektyp: **Miscellaneous**

Zeitschrift: **Puls : Drucksache aus der Behindertenbewegung**

Band (Jahr): **35 (1993)**

Heft 2: **...und sie bewegen sich doch!**

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Alljährlich findet anlässlich des Burgdorfer Grümpelturniers ein gesamtschweizerisches Fussballturnier der Geistigbehinderten statt. Gross ist die Begeisterung, nicht zuletzt wegen der zahlreichen Anhänger, die die Spiele verfolgen und für die nötige Ambiance sorgen. Ist der Sieger auserkoren, darf er den Wanderpokal für 1 Jahr in Besitz nehmen und sich mit dem Titel «Schweizermeister» schmücken.

Doch im Grossen und Ganzen ist die Fussballerbewegung noch schlecht organisiert. Zu diesem Zweck haben sich nun mehrere Deutschschweizer Betreuer zu einer Kommission zusammengefunden und arbeiten am Konzept 2000. Dieses sieht eine regionale, d.h. mit mehreren Kantonen verbundene Meisterschaft vor, damit die Fussballer zu mehr Spielen kommen. Die Rede ist auch von einer Nationalmannschaft, die international in Erscheinung treten soll, eventuell an den Special Olympics. Den Akteuren wäre dies jedenfalls zu gönnen. ■

Bildungsprogramm der ASKIO

8./9. Mai, Haus Bruchmatt,
Luzern: **Sozialversicherung
III - Berufliche Vorsorge**

21./22. August, Evangelische Ta-
gungsstätte Boldern ZH:
Unser politisches Umfeld

16./17. Oktober, Reformierte
Heimstätte Leuenberg BL:
**Berufliche Integration Be-
hinderter - schweizerische
und europäische Perspek-
tiven**

6./7. November:
Behindertenausweis

25.9./9.10./23.10., Luzern:
**Die Invalidenversicherung
und damit verbundene So-
zialversicherungszweige**

22.10., 20.10., Basel: **Die Inva-
lidenversicherung**

Genauere Auskünfte:

**ASKIO
Effingerstr. 55
3008 Bern
031 25 65 57**